

PALABRAS DEL EXCELENTÍSIMO

EMBAJADOR DEL JAPÓN,

SEÑOR EIICHI KAWAHARA

**En ocasión de firma de convenio del
“Proyecto de Equipamiento para el Programa
de Formación Deportiva para Jóvenes” de la Asistencia Financiera No
Reembolsable para Proyectos Comunitarios Culturales**



Centro Financiero, Banco Industrial

Miércoles 11 de marzo de 2014, 08:30 horas

Buenos días.

Me es grato poder estar con ustedes esta mañana para celebrar este acto de firma de convenio de cooperación.



El convenio firmado hoy es para realizar el “Proyecto de Equipamiento para el Programa de Formación Deportiva para Jóvenes”; y con este se hará posible la donación de aparatos de gimnasia olímpica y de un microbús para trasladar a los jóvenes que participan en el Programa Enlace Entre Barrios “Hoodlinks”.

Estoy convencido de que los deportes nos convierten en mejores personas ya que nos depositan un sueño a cada uno de nosotros; así también nos ayuda a trabajar en equipo y fortalecer los lazos de amistad entre los pueblos; lo que da de resultado un Mundo mejor.

El Gobierno del Japón seguirá con una cooperación activa en el tema de deportes. Facilitar un ambiente deportivo adecuado no solo colabora en la formación de niños y jóvenes saludables con oportunidades para un mejor futuro, sino también contribuirá a la creación de un ambiente pacífico en su comunidad y al desarrollo de un país entero.

Con la firma de este convenio, se da en banderazo oficial al proyecto. Espero poder contar con el apoyo de todas las personas involucradas para que el proyecto concluya de forma exitosa. Es mi deseo de poder entregar pronto los equipos y el microbús como regalos para los niños y jóvenes.

Muchas gracias.

FIN.